



Konzert

**Matthias Eisenberg
und
Classic Brass**

**in der St. Petri-Kirche Büßleben
am 24.09.2014**



Mit dem Programm *Soli Deo Gloria* traten Classic Brass gemeinsam mit dem Organisten Matthias Eisenberg auf. Das Programm bot mit Bach, Händel, Mendelssohn, Jenkins, Neruda usw. beeindruckend interpretierte große Namen. Jürgen Gröblehner und seine vier ungarischen Bläser haben ihrem Namen Classic Brass alle Ehre gemacht.





Matthias Eisenberg live in Büßleben –
einfach ein Erlebnis.
Aufgrund des ganz individuellen Charakters
unserer Stertzing-Orgel entschied er sich spontan zu
einigen Programmänderungen
und unterhielt ganz nebenbei auch noch mit
Lebensweisheiten und Wilhelm-Busch-Zitaten.





Die Pause wurde gern genutzt für Gespräche, CD-Erwerb, das eine oder andere Glas Prosecco, die Besichtigung von Kirche und Orgelmuseum ...

... und Fachgespräche unter Orgelfans.



Köszönjük szépen, srácok – csodálatos este volt!

